



大阪狭山市立 南第一小学校 令和4年(2022年)

7月20日

学校教育目標:やる気と笑顔いっぱいの一小っ子

安全に気をつけて、楽しい夏休みに!

校長 酒匂 雅夫

いよいよ今日で1学期が終わり、明日から夏休みとなります。

一小の子どもたちが元気に終業式を迎えることができましたのも、保護者の皆様や地域の皆様を はじめ、多くの方々のご支援のおかげであります。本当にありがとうございました。また、先週は、 保護者の皆様に個人懇談のため学校へお越しいただき、重ねて感謝申し上げます。

さて、1学期の始業式では、子どもたちに「みんなで一緒に楽しい学校にしていこう。」という話をしました。「自分の学級や学年、学校全体が、どうしたらみんなにとって楽しくなるのかを考えて、 みんなで努力していこう。」と話しました。

その後、どの学年の子どもたちも、楽しい学校になるよう、努力してくれたと思います。例えば、 1年生は、市立こども園の年長さんとの交流会で、事前に役割を決めて練習し、交流会の当日は年 長さんにやさしく声をかけ、みんなで楽しむことができました。5、6年生は、スマイルチーム(縦 割り班)の活動や委員会活動などで、みんなが楽しめる取組みを考えて、進めてくれました。児童 朝礼で紹介してくれたこともあります。もちろん、他の学年の子どもたちも、自分たちの学級や学 年が楽しくなるよう、頑張ってくれました。

いよいよ明日から、子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。夏休み中は、「楽しい夏休み」になるよう、「夏休みだからできること」に取り組んでほしいと思います。そして、子どもたち全員にとって、安全で楽しい夏休みとなることを願っています。ご家庭においても、夏休み中に子どもたちが事故にあったり事件に巻き込まれたりしないために、安全に気をつけて楽しく過ごすことができるよう、お話ししてください。

夏休み中に学校へ連絡等がございましたら、平日(学校閉庁日や代休の日を除く)の8時30分から5時までの間にお電話ください。8月29日(月)の始業式には、やる気と笑顔いっぱいの子どもたちと会えることを楽しみにしております。